

Starker Auftakt: WJA startet mit 9:0 gegen die Wespen in die Saison



Keine Chance dem Gegner: TuS Li gewann zum Saisonstart hoch gegen die Zehlendorfer Wespen.

Es dauerte ein wenig, aber dann kam TuS Li ins Rollen

Zwar ging es von Beginn an in diesem Spiel nur in Richtung des Wespen-Tores, doch TuS Li tat sich zunächst schwer, gegen den eng stehenden Gegner zu Torchancen zu kommen. Zwar hatte Lena Micheel früh das 1:0 besorgt, doch dann war deutlich zu sehen, dass es das erste Spiel der Saison war und dass Abstimmung und Passgenauigkeit verständlicherweise noch nicht perfekt liefen. Hinzu kam die von Trainer Sven Niklas geänderte Taktik, die mehr Offensivdruck bringen soll – was mit zunehmender Spielzeit auch klappte, TuS Li kam zu Chancen und Toren: Marie-Claire Görner trickste geschickt auf engem Raum den Ball zum 2:0 ins Tor, Julia Ullrich vollendete eine Highspeed-Vorarbeit von Lena Micheel zum 3:0 und legte dann selbst Sarah Kunz den Ball zum vierten Tor für TuS Li auf – 4:0, ein verdienter Pausenstand.



Das frühe 1:0: Lena Micheels (29) Ball wird von einer Wespe ins eigene Tor gelenkt.

Fünf Tore nach der Pause

Auch die zweite Halbzeit wurde von TuS Li klar dominiert, und hätte die Wespen-Torhüterin nicht so stark gehalten, wären noch deutlich mehr Tore gefallen. Aber auch so wurde es eine eindeutige Angelegenheit: Marie-Claire Görner schoss zwei weitere Tore und zeigte, dass ihre „Umschulung“ von Abwehrspielerin auf Stürmerin sehr gut funktioniert, Lena Micheel knallte zwei beeindruckende Schüsse ins Wespen-Tor, und auch Sarah Kunz traf noch einmal. 9:0 gewonnen – eine glücklicher Saisonstart!



Erfolgreiche Torschützen: S. Kunz (2), M. Görner (3), L. Micheel (3).



Kampf um wirklich jeden Ball: Annemarie Chladek mit vollem Einsatz.

Nächste Aufgabe: Das Spitzenspiel

Mit dem Schwung aus dem Saisonauftakt gegen die Wespen geht es für TuS Li nun gleich ins erste Spitzenspiel der Meisterschaft: Am kommenden Freitag (20:30 Uhr) ist der BHC der Gastgeber, und alles andere als eine Meisterschaftsentscheidung zwischen diesen beiden Teams wäre eine Überraschung. Natürlich fällt die Entscheidung über den Titel erst in der Endrunde, aber die sportliche Rivalität beider Teams verspricht auch für dieses Spiel schon reichlich Spannung.

Die Li-News werden berichten.

Kleiner Dämpfer: WJB verliert gegen den BHC mit 1:4

Unter Wert geschlagen

Es war für die WJB nicht gut gelaufen: Zwar hatte das Team gegen einen der Titelanwärter über weite Strecken gut mitgehalten, doch am Ende stand mit 1:4 eine deutliche Niederlage.

Mit dem Anpfiff versuchte TuS Li sofort, das typische Offensiv-Spiel zu starten, aber der BHC erwies sich schnell als sehr robuster Gegner, dessen Spielerinnen in weiten Teilen eben schon ein Jahr Erfahrung in dieser Altersstufe haben, während TuS Lis WJB überwiegend gerade erst in die Altersklasse aufgestiegen ist. Dennoch kam TuS Li zu guten Spielanteilen, doch gerade als es so aussah, als könnte das Team daraus Kapital schlagen, schlug der BHC zu: Zweimal wurde das weit aufgerückte Team eiskalt ausgekontert, zweimal verwandelte der BHC sicher und führte zur Pause mit 2:0.

Nach der Pause besser im Spiel

TuS Li hatte sich nach dem Wechsel viel vorgenommen, versuchte viel, kam zu Chancen – aber wurde wieder ausgekontert. Erneut beendete der BHC einen Angriff erfolgreich und ließ dem 0:3 dann noch durch eine merkwürdige Siebenmeter-Entscheidung der Schiedsrichter das 0:4 folgen. TuS Li zeigte aber große Moral und drängte weiter auf eine Ergebnisverbesserung, die dann auch gelang: Eine schöne Kombination über Jenny Willner und Merle Wenger vollendete Julia Micheel zum 1:4 Endstand.

TuS Li hatte vor allem in der zweiten Halbzeit ein gutes Spiel gezeigt, musste jedoch anerkennen, dass der BHC sein Spiel besser durchgebracht hatte und seine Chancen nahezu perfekt nutzte. Für TuS Li gilt es, sich jetzt schnell an die robustere Gangart in der WJB zu gewöhnen und das eigene Spiel auch taktisch noch zu verbessern. Das Zeug dazu hat das Team allemal.

Ergebnis aus der WJA-Liga

TuS Li 2 – BW 1:5

Am kommenden Wochenende geht es weiter.

Bis dahin: TuS Li Go!



Die Li-News bedanken sich bei den Unterstützern unserer Teams von WJB und WJA in der Feldsaison 2015:



DR. MEISSNER · REEMTSMA · MEYER
Rechtsanwälte · Notare

I. und G. Eiden